

Bürgerantrag

An den Rat der Stadt Bielefeld.

Hiermit beantrage ich die Aufnahme des folgenden Themas in die **nächste** Sitzung des Rates!

Thema:

Plastikmüllreduzierung auf allen Märkten (insbesondere auf dem Kesselbrink Samstags). **Verbot** der grünen und orangefarbenen Plastiktüten an den Marktständen!

Begründung:

Bei jedem Besuch des Marktes auf dem Kesselbrink fällt mir die unangenehme Vermüllung dieses Platzes insbesondere der Strauchrosenrabatten auf. Vor allem bei windigem Wetter fliegen die Tüten herum.

Dies macht einen schlechten Eindruck der Stadt auf ihre Besucher/innen.

Außerdem ist hinlänglich bekannt welche Auswirkungen Plastik für unsere Erde hat.

Als **Vorbild** möchte ich Italien nennen wo diese (grünen, orangenen) Tüten schon vor Jahren auf den Märkten verboten wurden, weil sie oft direkt im Meer gelandet sind.

Außerdem kann ich nicht mehr auf die Einsicht der Bürger/innen warten, ich denke sie müssen an die Hand genommen werden.

Wenn man auf den Markt zum Einkaufen geht kann man auch Jutetaschen mitbringen, denn es wäre nur eine kleine Umgewöhnung nötig.

Ich hoffe sehr auf Ihre Mithilfe

Mit freundlichen Grüßen